



## Commemorarán senadores los 100 años del arribo de Gabriela Mistral al país

### VÍCTOR BALLINAS

La presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, Beatriz Paredes, indicó que mañana se realizará en la Comisión Permanente una sesión solemne para conmemorar los cien años del arribo al país de la maestra y poeta chilena Gabriela Mistral.

La 55 legislatura de la Cámara Alta, en coordinación con la embajada de Chile en México, señaló la senadora, acordó realizar una importante jornada en conmemoración a los 100 años de la llegada a México de la poeta chilena, que se cumplen el próximo jueves 21, y que vino al país invitada por el entonces titular de Educación, José Vasconcelos.

En conferencia de prensa, la legisladora priísta detalló los eventos que llevará a cabo el Senado en por el arribo a México de la premio Nobel, con el fin de honrar su servicio y contribución educativa al país.

El jueves 21, en coordinación con la Secretaría de Educación Pública, se le rendirá un homenaje, en una sede por definirse, y en ese acto se pondrá énfasis en la labor educativa en México de la poeta chilena.

El viernes 22, junto con las autoridades de la Secretaría de Cultura, se realizará un recital con poetas de la nueva generación, el cual tendrá lugar en el Instituto Nacional de Bellas Artes, porque "una poeta de la calidad de Gabriela Mistral debe estar en el centro cultural más relevante (del país)", destacó

la senadora Paredes y agregó que las autoridades chilenas donarán al Senado una colección con las obras completas de Gabriela Mistral.

La ex gobernadora de Tlaxcala señaló que la capacidad de poeta de Gabriela Mistral no es mayor a su enorme vocación educativa. "Fue maestra de aula, ejerció el apostolado del magisterio, tiene varios poemas dedicados a los niños y al ambiente de una escuela".

Desde su lejano país hasta su presencia en México, "Mistral tenía claramente la vocación de vincular la tarea educativa con la promoción cultural en los sectores más desprotegidos de la sociedad. En ese sentido, su inspiración fue muy importante para el establecimiento de las misiones culturales.